

Hohenthann: Im Rahmen der letzten Pfarrgemeinderatssitzung gab Pfarrer Michael Birner einen kurzen Rückblick auf das Pfarrfest im August. Trotz der ungewissen Wetterlage hatten sich zahlreiche Gäste eingefunden, welche von vielen fleißigen Helfern aus dem Pfarrgemeinderat und weiteren ehrenamtlichen Mitarbeitern bewirtet und unterhalten wurden. So konnte auch ein Reinerlös von rund 1.150 Euro erzielt werden. Dieser wird für die Erneuerung der Holzterrasse hinter dem Pfarrheim verwendet.



Foto: Katrin Röckl